

令和2年4月6日

保護者（サポーター）のみなさま

大阪市立東小路小学校  
校長市場達朗

## 集団登校について（お願い）

さて、今般の新型コロナウイルス感染症に関しては、さまざまな緊急対応等についてご理解ご協力をいただきありがとうございます。

このような緊急事態を受けて、本市のみならず、今こそ全国民がひとつになって、「感染拡大を防止する」必要があります。そんな中、大阪市独自の判断として、子どもたちの「健康・安心」を守るために、8日から19日まで、2週間の学校休業の対応が取られたところであります。本校においては、これまでお伝えしている通り、最上位目標である「子どもたちを感染症から守る（拡大予防）」をぶらさずに対応していくとともに、子どもたちの健康と安全のために教職員や保護者の力をひとつにしていかなければなりません。

そんな中で、臨時休校期間中の登校については、新型コロナウイルス感染症予防のため、**集団登校での登校を取りやめます。**

**午前8時15分から8時25分の間に、学校に到着する**ように、各自で安全に気をつけて登校するようお願い致します。

安全のため、大人数にならないように配慮しながら、誘い合い登校をしたり、保護者の方が連れ添って登校したりしていただいて構いません（特に1年生の保護者のみなさまは、お子様が慣れるまでは、可能な限り一緒に登校していただきたいです。）

なお、登下校ミマモルメの利用が4月から開始されています。タグが既に発行されているご家庭へは、お子様が正門を通過すると、お知らせメールが送られます。まだお申込みをされておらず、ご利用を希望される場合は、ミマモルメ（0570-081-300）にお申込みください。

ご理解とご協力をお願い致します。

今後この方針に変更があるときや必要な情報については隨時お知らせいたします。状況は刻一刻変化し、ご不安な時期が続きますが、子どもたちを守るのは大人の使命です。すべての子どもたちの健康と安心のために、今こそ子どもたちを取り巻く大人の力を結集しましょう。

**「感染拡大防止に向けて」、みなさまのご理解とご協力をよろしくお願いいたします。**